

Modaes

Empresa

Vélez se refuerza en México con una tienda en la ciudad de Monterrey

La compañía colombiana de marroquinería pondrá en marcha un nuevo establecimiento en el centro comercial Paseo de la Fe.

Modaes
4 nov 2016 - 00:00



Vélez acelera en el mercado mexicano. La compañía colombiana de marroquinería prepara la apertura de una nueva tienda en el país azteca. El establecimiento se encontrará en el centro comercial Paseo de la Fe en la ciudad de Monterrey.

La compañía seguirá apostando por el mercado mexicano en 2017, así como también por Guatemala, donde actualmente **Vélez** está presente a través de tiendas operadas por socios franquiciados.

Modaes

Tal y como avanzó Modaes, el grupo colombiano seguirá impulsando sus otras cadenas **Tannino** y **Nappa** con cinco aperturas en su mercado local para lo que resta del año. En paralelo, **Vélez** levantará la persiana de seis establecimientos en Colombia en las ciudades de Bogotá, Bucaramanga, Barranquilla y Medellín.

Veléz planea cerrar su ejercicio 2016 con un crecimiento del 18%

Actualmente, **Vélez** opera en Colombia con 240 tiendas, además de tener presencia en otros países de Latinoamérica como Panamá Costa Rica, Perú, Ecuador, Guatemala y también México.

Con sede en Medellín, **Vélez** genera 3.000 puestos de trabajo directos. El grupo, que finalizó 2015 con una facturación 300.000 millones de pesos (100 millones de dólares), planea cerrar 2016 con un crecimiento del 18%, dado a la inflación que sufrió este año Colombia.

Fundada en 1986 por Juan Raúl Vélez y su esposa Ana María Echeverría, la empresa ha puesto en marcha este año una nueva planta curtidora en Antioquia, donde procesa más de 88.000 metros cuadrados de cuero vacuno.